

## ESTAIMPUIS



Com

## Pressbanking Vœux aux pompiers et à la police

Pompiers et policiers ont été reçus par les élus locaux pour l'échange des bons vœux. La réforme, l'installation de la zone, et l'importance des formations des hommes du feu ont notamment été évoquées lors de cette allocution.

En ce qui concerne la police, l'engagement de trois policiers supplémentaires permettra plus de présence sur le terrain, notamment en nuit et le week-end. Des caméras seront installées à la frontière de Néchin et une caméra amovible sera placée en fonction de la nécessité et des circonstances.